



COUP d'œil

Portes ouvertes au Domaine Joly-De Lotbinière (6 août 2017)

Le ciel était gris en ce 6 août et le principe de précaution a voulu que l'activité se déroule sous un immense chapiteau qui avait servi, la veille, pour une autre activité du Domaine Joly. La direction nous a accueillis généreusement et nous avons procédé dès 9h à la mise en place de tables pour y déposer les cultivars à vendre et les fleurs en coupes. Une douzaine de membres ont participé à l'événement festif alors que l'attention de plusieurs visiteurs a été soutenue vis-à-vis la table montrant des fleurs en coupes, une gracieuseté de deux de nos membres possédant le jardin de la Douce Folie, jardin à proximité du Domaine. Notre Association n'ayant aucune expérience en « marketing », la vente de cultivars, à petit prix ou à prix intermédiaire, s'est avérée bien modeste.



Concours "Dis-moi qui est la plus belle"
(hémérocailles en coupes)



Atelier de division par Roland R.
Tremblay, président AAHQ

Dégustation de boutons d'hémérocailles marinés

En cours de journée, madame Adele Keohan, représentante de la région 4 de l'American Hemerocallis Society (AHS) nous a fait l'honneur de sa présence. Je vous souligne à nouveau que madame Keohan sera avec nous le 12 novembre prochain à l'occasion de l'assemblée générale de l'Association.



Fleurs qui ont eu le plus de votes du public

Pour clore la journée, quelques membres ont accompagné l'équipe de direction du Domaine Joly au site où nous avons mis en terre sept hybrides en 2016 dans le but de permettre la sélection d'un de ces hybrides, après floraison, en l'honneur de dame Agnès de Lotbinière par madame Hélène Leclerc, directrice générale. L'hybride de madame Denise Simard a été sélectionné et sera ainsi enregistré auprès de l'AHS.